
学校だより 六ＧＯっ子 №３

平成２９年５月１５日

（館林市立第六小学校 TEL 72-4060 ・ FAX 72-4072） 校長 小山 真一

笑顔あふれる、明るく楽しく元気な学校の実現を願って！
新年度を迎え、早１ヶ月が過ぎました。すでに授業参観でご覧いただきましたとおり、子ども

たちは新しい担任や友達とも打ち解け、落ち着いた雰囲気の中で学校生活を送っております。今

年度も、学校教育目標実現のために、全教職員が心を一つにして、各教科の学習や様々な活動に

取り組んでまいりたいと考えておりますので、引き続き保護者や地域の皆様のご理解ご協力をよ

ろしくお願いいたします。

なお、校長室は、いつでも開いております。学校経営や教育活動に対して、ご意見や不明な点

等がありましたら、ぜひお立ち寄りいただければと思います。よろしくお願いいたします。

学校の教育目標

「心ゆたかで かしこく たくましい子ども」の育成

○あいさつができる子 ○きまりを守る子 ○話をよく聞く子

○最後まで頑張る子

①学びがいのある学校

このような学校に ②保護者･地域から信頼される学校

してまいります ③職員にとって働きがいのある学校

このような取組を進めてまいります

（１） 「確かな学力」の確実な定着に努める

（２） 調和の取れた「豊かな心」の育成に努める

（３） 健康な体（健やかな心身）の育成に努める

（４） 家庭や地域の信頼に応える学校づくりに務める

（５） 全職員参画による、働きがいのある職場づくりに務める



家庭訪問では、大変お世話になりました！
４月２４日（月）から５月２日（火）までの間、家庭訪問では大変お世話になりました。皆様

のご協力により、お子さんの家庭での過ごし方や家庭学習の状況、登下校の様子、交友関係等、

短い時間ではありましたが、お話をお伺いすることができました。また、相談やご意見もいただ

きました。学校では、今回の家庭訪問を踏まえ、子どもたちがよりよい学校生活が送れるように、

今後の指導・支援の充実や改善に努めてまいりたいと考えております。ご協力の程よろしくお願

いいたします。

井上先生の書写指導始まる！
５月９日（火）、今年も井上美智子先生を外部講師にお招きした書

写の指導が始まりました。今年で１６年目だそうです。３年生から

６年生の担任と一緒に毎週火曜日に、年間約３０回の指導に来てい

ただきます。３年生にとっては初めての毛筆の学習を専門家の指導

が受けられるのは大変ありがたいことです。そして４年間、井上先

生の指導のもと、子どもたちは書写の技能や心を学んでいきます。 ＜真剣です！＞

子どもたちに素晴らしい機会を与えてくださった井上先生、ＰＴＡの保護者の皆様に感謝いた

します。

地域の方々へのお願いです！
☆算数学習会（放課後学習）ボランティア募集について
保護者の皆様にはすでに通知済みですが、本校では３～６年生の希望児童に対して、火曜日と

金曜日の放課後（１５：３０～１６：００までの３０分間）に学習会を実施することにいたしま

した。児童に希望を取ったところ、７０名以上の募集があり、担当者だけでは対応が難しく保護

者のボランティアを募集しました。さらに充実した学習会にするために地域の方々にもお手伝い

いただけると大変ありがたいです。内容については以下のとおりです。

・子どもたちのやる気を優先させ、子どもたちが個々の疑問を持ち寄り、子どもたち同士の

班で話し合い解決する活動をします。

・子どもたちに知識や解き方を教えるのではなく、見守っていただき班での自力解決のため

の援助をお願いします。

・分からないことや解決のための進め方等を質問された場合は、指導･援助をお願いします。

火曜日ならできる、金曜日ならできる、両日できる、もう少し詳しい話が聞きたい等、連絡を

お待ちしています。電話は第六小学校７２－４０６０、担当の小林までお願いいたします。

子どものための５０のルール！
群馬県教育委員会では、子どもたちの健全育成のため、県民の皆さんか

ら募集したルールを５０にしぼり、ルールブックにまとめました。各学年と

も学校に保管してあったり、児童がもっていたりしますが、道徳の時間等で

学習しています。私たちが毎日明るく楽しく過ごしていくためには、お互い

を気遣い思いやる気持ちがとても大切です。

学校だより「六GOっ子」では、次号から、この５０のルールを掲載してま

いりたいと考えております。各家庭におかれましでは、一家団らん等の際に、

この５０のルールを基に、基本的な生活習慣や学習習慣、更には社会規範等

についてぜひ話し合っていただきたくお願い申し上げます。 学校と家庭が共に手を取り合い、

「楽しい家庭、楽しい学校、楽しい地域社会」を築いてまいりたいと考えております。よろしく

お願いいたします。


